

**Interview express du Docteur Eymeric JACQUES,  
nouveau praticien au service de l'hospitalisation à domicile (HAD)  
et de l'unité de soins palliatifs (USP),  
depuis le 03 novembre 2014, au Centre Hospitalier de Périgueux**



**Pouvez-vous nous parler de votre parcours professionnel ?**

J'ai 29 ans, j'ai réalisé mes études médicales au CHU de Limoges, dans un premier temps les six années d'externat puis en choisissant l'internat de médecine générale. J'ai réalisé un DESC médecine de la douleur et médecine palliative durant la dernière année de mon internat ainsi que pendant une année d'assistantat au sein du service de soins palliatifs du CHU de Limoges. Durant cette période d'assistantat j'ai travaillé au sein de l'unité d'hospitalisation de soins palliatifs et au sein de l'équipe mobile de soins palliatifs.

**Pourquoi avoir choisi l'hôpital de Périgueux ?**

Je me suis orienté vers l'hôpital de Périgueux, pour plusieurs raisons. Le poste, qui m'était proposé, englobe la prise en charge palliative technique à travers l'USP, ainsi que le suivi à domicile à travers la gestion de l'HAD. Cela permet une prise en charge globale des patients avec un suivi sur leurs différents lieux de vie au cours de leur fin de vie. Cette région m'a également attiré par la qualité de vie que procure Périgueux.

**Quels sont vos projets au sein du service d'hospitalisation à domicile (HAD) et de l'unité de soins palliatifs (USP) ?**

Les différents projets sont :

- de développer l'activité de l'HAD sur le département de la Dordogne en partenariat avec les différents médecins hospitaliers et libéraux.
- diffuser la culture palliative pour améliorer la prise en charge de la fin de vie de tous les patients.